

Action caritative : tous unis contre la souffrance des enfants malgaches

Ce samedi en terre roquière fut une journée particulière, qui aura suscité autant de compassion que d'émotion. A l'initiative de l'association de bienfaisance « Aide aux filles et femmes en détresse de Madagascar » (AFFD), et sous la houlette de sa déléguée régionale, la Forcalqueiroise Adrienne Robert, une manifestation a été organisée pour venir en aide à de jeunes Malgaches âgées de 6 à 17 ans, prostituées pour ne pas mourir de faim. « Des fillettes obligées de vendre leur corps pour un bol de riz! » soufflait-on, ému, autour des stands d'artisanat malgache, dressés dans la salle René-Autran, mise gracieusement à disposition par la municipalité. Des étals garnis de broderies réalisées par les enfants et dont le fruit de la vente sera entièrement reversé à l'AFFD.

Le soir, une pièce de théâtre a été donnée par la troupe des « Caracs », venue tout spécialement de Toulon. Au menu : l'adaptation de l'œuvre de Brecht « La bonne âme du Se-Tchouan », mise en scène par Marie-Luce Cordier-Roques. Si l'entrée était libre, des chapeaux ont circulé dans l'assistance et permis de collecter encore un peu d'argent pour ces filles recueillies depuis 2004 par



Ady Robert, son mari Gérard (à gauche) et leurs amis Paulette et Pierre Schober, bénévoles, présentent les broderies réalisées par les jeunes Malgaches.

(Photo J. H.)

l'AFFD. « C'est souvent dans la rue ou pire, dans des décharges publiques, murmure Adrienne Robert alias Ady, que nous découvrons ces enfants et ces ados dont nul ne se soucie plus! ». La vente de gâteaux, crêpes, sandwiches et autres boissons est aussi venue grossir l'escarcelle de l'association. Des offrandes qui ont fait chaud au cœur des bénévoles présents samedi à La Roquebrussanne, dont les habitants auront fait montre d'une belle générosité.

J. H.

<https://sites.google.com/site/affdmadagascar.06.71.79.88.78> (Ady Robert).

Aide aux filles et femmes en détresse de Madagascar

L'AFFD, présidée par Jacques Garreau, a été fondée en 2004 par Nicole et Pierre Boutaud. Son but : accueillir des mineures prostituées, leur offrir un hébergement, une reconstruction psychologique et, selon l'âge, une aide scolaire ou une formation générale et professionnelle de base. Pour ce faire, cinq foyers ont été créés à Madagascar.

Très encadrées, fillettes et adolescentes y apprennent le Français et intègrent des ateliers couture, broderie, cuisine, horticulture ou maraîchage. L'objectif premier : les préparer à s'insérer et à vivre de façon autonome.

J. H.